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Aos 21 dias do mês de julho de 2022, às 15h, deu-se início, na plataforma Google Meet, 

a 5ª reunião ordinária do Colegiado do DEJOR, neste ano. Estiveram presentes os 

professores Carlos Azevedo, Dinarte Varela, Edônio Alves, Fabiana Siqueira, Glória 

Rabay, Margarete Almeida, Patrícia Monteiro, Pedro Benevides, Sandra Raquew, Sandra 

Moura, Suelly Maux, Suzane Gomes e Zulmira Nóbrega. Ainda esteve presente também 

o representante estudantil André Firmino, do C.A . Antes de iniciar-se a reunião com os 

pontos de pauta já previstos em convocação, a chefia departamental abriu espaço para 

informes, momento em que a professora Sandra Raquew comunicou do seu interesse em 

remanejar a disciplina de Assessoria de Imprensa do 7º para o 5º período, desejo já 

expressado em reuniões anteriores. A docente justificou a necessidade de qualificação 

dos alunos para a realização de estágios, que geralmente têm vagas na área da disciplina 

em questão. Nesse sentido, a professora pediu que fosse realizada reunião do NDE  para 

pensar sobre a solicitação, ao passo em que a professora Suelly Maux e o professor 

Dinarte Varela endossaram sua fala, acrescentando também a importância de se repensar 

toda a estrutura curricular do curso. Na sequência o professor Edônio Alves, após 

consentir para o que foi colocado, ficando sobre o discutido anteriormente a pendência 

de agendar reunião com a finalidade mencionada, colocou em votação a inclusão em 

pauta dos seguintes pontos:1) Afastamento de curtíssima duração da professora Sandra 

Raquew, no período de 23 a 30 de setembro do corrente ano, para apresentação do 

trabalho Estratégias de enfrentamento à desinformação em tempos de pandemia da 

Covid-19: um estudo da lista de transmissão “Imprensa PB Covid-19”, no Congresso 



ALAIC; 2) Uso imediato do orçamento departamental em função de centralização dos 

recursos dos Centros para a Administração Superior. O colegiado então decidiu pela 

inclusão dos referidos pontos e a chefia iniciou a discussão do primeiro previsto em pauta: 

apreciação do processo 23074.059723/2022-71, que versa sobre o relatório final de 

estágio probatório da professora Patrícia Monteiro. Na ocasião, a professora Suzane 

Barros, membra da comissão avaliadora, fez a leitura do parecer emitido pela Comissão 

de Estágio Probatório, o qual se mostrou favorável a aprovação da docente avaliada. O 

parecer então foi votado pelo corpo docente e aprovado por unanimidade. Em seguida, a 

chefia colocou para votação a aprovação dos projetos de pesquisa e extensão aprovados 

ad referendum pela chefia. O ponto foi aprovado sem objeções ou abstenções. Encerrado 

este assunto, o professor Edônio Alves colocou em votação o afastamento da professora 

Sandra Raquew, incluído em pauta no início da reunião. O afastamento da docente foi 

aprovado por unanimidade. Por fim, o outro ponto incluso no início da sessão, uso do 

orçamento, foi deliberado. Sobre isso, a chefia, professor Edônio Alves, sugeriu que a 

verba fosse utilizada para compra de duas câmeras digitais ou para despesas docentes com 

passagens e diárias. Tendo em vista o baixo valor disponível, inferior a 6 mil reais, o 

colegiado inteiro decidiu pela compra dos equipamentos mencionados. E não havendo 

mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião, e eu Ysabelly Morais, lavrei a presente 

ata que será assinada por mim e por todos os membros deste Colegiado aqui referenciado. 


